

酷暑の夏休みが終わり、2学期が始まります。子どもたちは、この夏休みに学校ではできないことを経験し、きっと一回り成長したと思います。2学期には、遠足、修学旅行、音楽会、東山まつりなどの行事があります。自分の得意な分野をより一層極めたり、苦手な分野を努力で克服したりできるチャンスです。キャリア教育の観点からみますと、学校での学習や仲間づくりは、将来、社会に出るときのためのトレーニングです。しっかり取り組ませたいと考えていますので、ご家庭でも、励ましの言葉がけをよろしくお願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

○豊かな心を育みます

平和について考える日 8・6登校

平和登校日には、ヒロシマの原爆投下時刻の8時15分に全員で黙祷をささげました。各学年でDVD等を見て、戦争と平和について考えました。終戦から68年の月日が流れたなか、戦争体験のない私たちも、平和の大切さを子どもたちに伝えていかななくてはなりません。子ども達が、大人になったときに、次の世代に平和の大切さを伝えてくれるよう、平和学習を進めていきます。



○豊かな心を育みます

7/31~8/1

力を合わせた5年キャンプ

晴天の中、5年生は、府立海洋センターでカッターやOPヨット、いかだ作りなどを体験しました。どの活動も、みんなで協力し合わなければ成り立ちません。

5年生は、海洋センターの指導員の方々から「話がしっかりきけて、やるのが早い。」「積極的なので、プログラムの内容が充実できる。」とほめてもらいました。家庭や学校から離れて、友だちと生活する2日間で、子どもたちは、多くのことを学んだと思います。



○健やかな体を育みます

自分に挑戦！学校水泳

学校水泳が7月と9月に行われ、子どもたちは、各学年の目標に向かって、頑張っています。また、夏休みに高学年対象の水泳教室が開かれました。5年生は20m、6年生は25m泳げば合格です。3日間水泳教室に通った子どもたちは、教員や友達の声援を力にして必死で泳いでいました。

何事にも、目標を持って自分の記録に挑戦することは大切です。子どもたちが自分の目標に向けてしっかり取り組めるようにします。



○豊かな心を育みます

人との出会いが心をたがやす

中学生の社会体験 7/10・11

第三中学校の2年生5人が、本校で小学校教員の体験をしました。中学生と触れあった子どもたちは、とても楽しそうでした。

中学生の礼状から(一部)

休み時間にみんなと楽しく遊ぶことができ、とても楽しかったです。丸付けの大変さ、授業の緊張感などとても勉強になりました。教師という仕事は、とても大変だけど、人とたくさん接することができ、またいろんな話をし、やりがいを感じる事ができました。この体験を将来にいかして、これからも頑張ります。



読み聞かせ



毎週月曜日のロング休憩時に、保護者ボランティアの方々から、読み聞かせをしてくださっています。子どもたちは生き生きとした表情で耳を傾けています。また、学期ごとに、各クラスでの読み聞かせもしてくださっています。ありがとうございます。

学級懇談会に参加しましょう 9/27

9月27日は、3・4・5時間目に授業参観が、6時間目に学級懇談会があります。今年度は、学級懇談会に、より多くの保護者の方々に参加していただけるよう、各学級のPTA運営委員の方々が、内容を検討しています。

全学級とも、子どもたちの学校生活や行事などでの様子をスライドショーで紹介します。その後、事前のアンケート調査で希望の多かったテーマで話し合います。是非、参加してください。



市PTAソフトボール大会・バレーボール大会で活躍

6/30のソフトボール大会、7/28のバレーボール大会に、東山チームが参加し、活躍しました。

